

AVANCES EN LA EVALUCIÓN DE TECNOLOGÍAS DE ALTO IMPACTO

SAN SALVADOR, 13 Y 14 DE DICIEMBRE DE 2018.
Centro Internacional de Ferias y Convenciones
CIFCO



Oficinas Centrales

Oficinas Centrales



Osicala, Morazán



Osicala, Morazán



San Vicente



San Vicente



Anamorós, la Unión

Anamorós, la Unión

Antes de 1971, el magisterio Nacional no contaba con un programa de Seguridad Social, ni en términos de seguridad previsional ni de salud.

1968: IMPRES O NADA

1968: LEY DEL SERVICIO MÉDICO Y
HOSPITALARIO

2008: LEY DEL INSTITUTO SALVADOREÑO
DE BIENESTAR MAGISTERIAL ISBM

DL. 485 (22/11/2007)

¿TECNOLOGÍAS SANITARIAS, EVALUACIÓN?

El Instituto de Medicina de los Estados Unidos define como tecnología sanitarias a:

Medicamentos;

dispositivos y procedimientos médicos y quirúrgicos;

pero también :

los sistemas de organización, administración y soporte dentro de los cuales se proporciona la atención clínica.

Una evaluación de tecnologías es toda aquella investigación que examina las consecuencias clínicas, económicas y sociales derivadas del uso de la tecnología, en el corto y mediano plazo, así como sus efectos directos e indirectos deseados o no.

Evaluación de Tecnologías Sanitarias; ¿Para qué?

Para fundamentar
científicamente la
utilización de las TS,
racionalizando
eficacia y costo de
ellas.

Sistemas de organización, administración y soporte dentro de los cuales ISBM proporciona la atención clínica.

- Reconversión Institucional inspirados en la Reforma Integral de Salud iniciado en 2009.
- Ni COMISCA ni Fondo Estratégico...
- Convenio PNUD

Antes de 2011, el medicamento para el tratamiento de las enfermedades crónico degenerativas se realizaba en 5 puntos del país, pagando a una farmacia privada por usuario atendido.

Con el proyecto de policlínicos y consultorios, se aperturó un centro de entrega en cada policlínico acercando a los usuarios este servicio.

Convenio PNUD

***Patentes y mecanismos de adquisición
obstáculo para el acceso***

INVERSIÓN HISTÓRICA EN SERVICIOS DE SALUD PERÍODO 2008- 2015

Inversión en Salud 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 2014 y 2015								
Concepto Presupuestario	Ejecutado 2008	Ejecutado 2009	Ejecutado 2010	Ejecutado 2011	Ejecutado 2012	Ejecutado 2013	Ejecutado 2014	Ejecutado 2015
Sueldos Personal de Salud				2,348,091.73	4,068,202.29	4,679,781.53	4,899,275.10	5,336,040.48
Productos Farmacéuticos	5,060,083.47	7,543,509.08	9,539,588.42	16,006,699.38	17,036,487.47	15,965,141.29	12,136,428.57	15,167,088.53
Servicios de Laboratorio	1,163,864.69	1,972,307.01	2,297,441.57	3,490,398.76	3,332,672.21	3,256,617.82	2,557,113.07	2,826,796.65
Servicios Médicos (LACAP)	3,821,514.96	4,330,063.61	4,808,889.31	3,620,809.10	3,502,905.53	3,322,725.63	3,742,074.63	3,333,185.17
Servicios Hospitalarios	10,362,233.43	12,466,575.23	13,933,750.77	15,866,158.44	19,305,470.14	19,686,710.97	22,627,129.15	25,914,723.34
Equipos e Infraestructura/salud			742,140.80	2,998,714.17	1,478,477.15	231,630.00	623,037.00	1,677,508.51
Costos Administ. Diver/ Policlínicos + materiales médicos					1,125,269.52	2,155,851.29	2,707,851.65	1,568,773.33
Total	20,407,696.55	26,312,454.93	31,321,810.87	44,330,871.58	49,849,484.31	49,298,458.53	49,292,909.17	55,824,116.01
Porcentaje global de crecimiento acumulado	100%	129%	153%	217%	244%	242%	242%	274%



San Salvador



Oficinas Centrales



Oficinas Centrales



Osicala, Morazán



Osicala, Morazán



San Vicente



San Vicente



Anamorós, la Unión

Anamorós, la Unión